

Liebe Leser,

das neue Jahr hat begonnen und auch unser Projekt: „Freundschaft verbindet-Respekt vereint!“, ist gestartet. In diesem Zusammenhang erteilte die einzelnen Gruppen folgende Herausforderung. Seien Sie gespannt auf die Ergebnisse. Ich bin es auf alle Fälle.

Mit freundlichen Grüßen. J.Vogts

Liebe Kinder,

die erste Herausforderung steht ins Haus und ich habe so viele Gedanken, die müssen jetzt raus.

Ganz lange beschäftigt mich eine Frage ganz doll und ihr spielt dabei eine wichtige Rolle. Jeden Tag höre ich von euch etwas von „Freunde“ oder auch nicht - doch was bedeutet Freundschaft eigentlich?

Bitte helft mir, denn ich möchte wissen was das ist, denn ich möchte ein guter Freund sein und bin mir sicher, ihr wisst das sicherlich.

Ein kleines Buch würde mir da helfen, es mir zu zeigen und hilft mir den Weg voller Freundschaften zu bestreiten. Eure Kreativität ist mir bekannt und ich weiß, dass ich mich auf euch verlassen kann. Holt eure Ideen dazu raus und beantwortet meine Fragen:

Was ist Freundschaft?

Wie kann ich ein guter Freund sein?

Und ich kann dann das mit der Freundschaft auch wagen.

